

Voleibolistas por cupos a Juegos Panamericanos Júnior Cali-2021



La Habana, 7 Jul (RHC) Cuba buscará un cupo para el torneo varonil de voleibol de los Juegos Panamericanos Júnior de Cali 2021, de los cuatro que concederá la copa panamericana sub 23 de Norceca, prevista del 11 al 16 de julio en Santo Domingo, República Dominicana.

El equipo pudo ser reagrupado, a pesar de las dificultades de la covid-19, y se entrena desde el sábado en la Escuela Nacional de Voleibol, dirigidos por el joven técnico Jesús Cruz, a quien auxilia Ángel González.

Encabeza el conjunto el villaclareño Marlon Yant, espigado veinteañero de 2,02 metros, quien acumula experiencias con la selección nacional de mayores y en los clubes Chaumont, de Francia, y Lube Civitanova, de Italia.

También aparece en la nómina otro atacante auxiliar de esa provincia central, José Miguel Gutiérrez, quien jugó la temporada 2021 con el Poitiers galo.

Los opuestos son el habanero Alexei Ramírez, participante en 2019 en el campeonato mundial sub 19, y el santiaguero Tomás Alejandro Lescay, quien jugó este 2021 en un club de Túnez respaldado por la Federación Cubana de Voleibol.

Lideran a los centrales el habanero Luis Vidal, que este año participó en la liga de Turquía, y el santiaguero de nueva promoción a la ENV Ángel Suárez, con menos de 19 años de edad, pero con 2,12 metros de talla.

El pasador titular es Julio Alberto Gómez (22), que hará su debut internacional en la temporada 2021-2022 en un club de Hungría.

«Los otros jugadores son miembros de la preselección sub 19 que van a su primera experiencia y se prepararán para el mundial de esa edad bajo la dirección del técnico Mario Raúl Izquierdo», dijo a JIT Jesús Cruz, también al frente del elenco sub 21, buena parte en la selección de menores de 23.

Señaló que Vidal es un central que en la lid del orbe sub 19 aportó mucho, y que «Marlon es una fortaleza, puede significar la bujía inspiradora para el resto del equipo».

«El objetivo fundamental es clasificar a los Juegos de Cali. Luego vamos a luchar por ganar el torneo, los muchachos están conscientes de que pese a la problemática de la pandemia hay que cumplir esa meta y muestran una excelente disposición», expresó.

Completan el grupo que parte el próximo sábado el médico Ramsés Raymond, el árbitro internacional José Pardo Peña, de Ciego de Ávila, y el metodólogo Sergio Iglesias como jefe de la delegación.

Según el sitio web oficial del evento, el día 11 se efectuará la reunión técnica general y del 12 al 16 las jornadas competitivas.

Las regulaciones del evento de Norceca indican que lo primeros siete equipos que confirmen su participación serán los animadores junto a los anfitriones.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/263117-voleibolistas-por-cupos-a-juegos-panamericanos-junior-cali-2021>



Radio Habana Cuba